

L'allocution est formelle, le ministre Paul Atanga Nji a irradié un message républicain aux gouverneurs des régions lors de la première conférence semestrielle des gouverneurs de région au titre de l'année 2019.

Une innovation a été enregistrée lors de cette conférence , avec une entrée digne du ministre Atanga Nji accompagné des ministres de la fonction publique et de la réforme administrative au sein du carrousel .Lors de son discours , le ministre précise le contexte de la tenue de cette conférence .

Suite à l'élection présidentielle du 07 octobre dernier soldée par la victoire du président Paul Biya, Paul Atanga Nji rappelle que Paul Biya ne saurait respecter ses engagements que dans une atmosphère de sécurité et a mis en garde les opposants.

« Face aux divers actes de provocation , aux manifestations et revendications intempestives , aux velléités de toutes sortes de perturbations de l'ordre républicain , face aux menaces de déstabilisation ou de remise en cause des institutions républicaines devenus le sport favori de certains politiciens véreux , en quête de notoriété , force doit rester à la loi . Sous aucun prétexte , l'Etat de droit et la revendication des libertés publiques ne sauraient signifier l'anarchie et le désordre .C'est le lieu de rappeller que la protection des personnes et des biens demeure la priorité absolue des autorités administratives .Dans ce domaine , je tiens à

surer les camerounais que l'État a la volonté et les moyens pour y parvenir .» argue Pau anga Nji .	I